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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
○　君が代・我らの生業・信濃の国
○　誕生日の歌（後程）

《ゲ ス ト 紹 介》
○　米山記念奨学生
　郎　晟鈞様

○　文化学園長野中学・高等学校
　インターアクトクラブ
　顧問　徳嵩　莉里様
　会長　平林　美紅様
　幹事　丹波　茜音様
　幹事　丹波　葵依様

《会 長 報 告》
◯�　皆さんこんにちは、本日も例会にご参加
頂きありがとうございます。例会でお会い
するのは久しぶりになるかと思いますがい
かがお過ごしでしたでしょうか。さて、先
日はインターシティーミーティングと地区
大会が開催されました。ご参加頂いた皆さ
ま大変お疲れ様でした。IMは他クラブと
の親睦と交流が目的のひとつになります。
北信第二グループでは４クラブが集まり会
議やセミナーと懇親会が行われました。当
クラブからも16名の多くの皆さんにご参加
を頂きました。ありがとうございました。
会の企画運営は加藤ガバナー補佐所属の北
クラブの皆さんで行われました。他クラブ
の皆さんにも一人一人声をかけられての温
かいおもてなしだっと思います。また、先
週末は軽井沢で地区大会が行われました。

白鳥ガバナーの所属する東信第一グループ
の皆さんによる自前の企画運営での開催で
した。こちらも楽しい企画で大変にぎわっ
ておりました。900名ほどのロータリアン
が全県から集り一堂に会しての会議やセミ
ナーが行われました。当クラブからは岡田
幹事と私が１日目の会議から参加して参り
ました。郎君も青少年活動として１日目か
らプログラムに参加してきました。お疲れ
様でした。留学生の皆さん全員ととても仲
良くされている一面が見れて大変驚きまし
た。２日目からは岩本君、佐藤君、関口君、
篠原君、篠田君、鳥井君にもご参加頂きま
した。ありがとうございました。秋晴れの
軽井沢は森が色づき木々に囲まれた会場は
とても気持ちのいい空間でした。朝はみな
さんと庭で焚火を囲みながら美味しくコー
ヒーを頂きました。米山奨学生カウンセ
ラーの鳥井君は今月２７日にも郎君の付き添
いで一緒に蓼科クラブさんに卓話に行かれ
るそうです。一日予定になるかと思います
が宜しくお願いします。また佐藤君、関口
君 に は 例 会 以 外 に も い つ も
HELLOWNAGANOやイーストワンに積極
的にご参加頂き心強く思っております。あ
りがとうございます。
　私ももっとお誘いをすれば良かったと反
省をしておりますが、大会はとても学びの
多い場だったと思います。当クラブでは入
会研修といったものが行われておりません
が、ロータリーをより知って頂く意味でも
入会３年未満の方には是非率先してご参加
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を頂ければと思います。来年は小林ガバ
ナーエレクトが中信第二グループで松本会
場で行われます。プロモーションの動画で
はアルプスとお城に囲まれた松本のまちが
変わっていく様子、新しくアートや文化が
まちに根付いていく様子がアピールされて
いました。改めてではありますが、時間を
つくり会に参加をするということはいい事
なんだと思いました。いろんな人に会って
いろんな話をすることに学びがあると思い
ました。たまたま同じテーブルに座った
ロータリアンが女性の議員さんでした。仕
事の話や普段聞けない個人的なお話も聞け
てとても親近感がわきました。ガバナーや
ホストクラブの皆さんがとてもオープン
だったので会場も自然とそういう雰囲気に
なったのだと思います。また今回特に印象
に残ったのは青少年ひとり一人の挨拶でし
た。30人位の留学生が１人ずつ前に出て自
分の言葉で話をしてくれました。海外で大
きく成長して帰ってきました。首席で卒業
してきました。未来の水の環境を私が変え
ます、彼女も欲しいですといった内容が聞
かれました。元気で明るくて楽しそうでし
た。大きな会場でスーツずくめの大人達を
前に、何の気後れもなくのびのびしている
姿がすがすがしくて嬉しく思いました。阿
部知事も参列して３分の挨拶が予定さてい
ましたが、青少年のエネルギーを受けてか
延長して２0分のスピーチを熱くされていま
した。青少年奉仕の活動、寺子屋や藩校が
日本一多い信州ならではのこれからの教
育、地域での学びの場についてロータリー
への期待も大いにされていました。
　秋の日はつるべ落としと言います。日が
短く朝夕の風が冷たくなりあっという間に
冬の訪れが近づいてきております。来週19
日には西宮神社のある横町では宵えびすが
行われにぎやかに露店が建ち並びます。山
での収穫が終わり一年の仕事納めと冬支度
が始まります。まちに下りて来て一冬分の
買い物が行われるこの時期は商店も活気づ
きます。昔はどのまちでも一家族総出でお
菜洗いと大根干しが行われていました。み
んなでこたつにあたってえびす講の花火を

楽しみました。山が近く自然の恩恵を大き
く受ける長野のまちと暮らし。食べ物や風
景、季節の行事を通しそのありがたさを何
度も繰り返し経験させて頂けます。この季
節をまた楽しみたいと思います。以上、会
長報告とさせて頂きます。ありがとうござ
いました。

《誕 生 祝 い》
◯�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：春日　英廣君
　　　　奥山　　哲君
　　　　堤　　満弘君
　　　　原田　政和君
　　　　鹿熊　　聡君
　　　　水澤　文一君
　　　　関口　泰久君
　　　　関山　岳大君

《お誕生日の歌》
○�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：春日　英廣君（恵子さん）
　　　　棚橋　裕弥君（美佳さん）
　　　　中山　　潔君（由美さん）
　　　　山鹿　　武君（あかねさん）

《在 籍 賞 表 彰》
○　渡辺　敬六君　3７年

《幹　事　報　告》
○　理事会報告
・�次々年度会長候補の件について承認いただ
きました。後ほどのクラブ年次総会にて皆
様にお諮りいたします。

・�11月のプログラムについて確認いたしまし
た。

○　第４回目の「まち歩きMAP配布ＨＥＬ
ＬＯＮＡＧＡＮＯ」につきましては、1２月
14日を予定していましたが、諸般の事情に
より1２月７日（土）に変更いたします。大
勢の皆様のご参加をお願いいたします。

○　1２月14日の忘年家族例会についてです
が、今年はご家族や職場の方、会員の候補



になる方もお呼びして、私共長野東ロータ
リークラブをご理解いただく会にしたいと
思っております。皆様是非お誘い合わせの
上ご参加ください。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数60名 35名 ２5名 58.33％
前々回　10月９日 訂正出席率　69.34％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：水澤　文一君、鹿熊　　聡君
　　　　　　　奥山　　哲君、原田　政和君
　　　　　　　関山　岳大君、関口　泰久君
　　　　　　　堤　　満弘君
夫人誕生祝い：棚橋　裕弥君
遅　　　　刻：鹿熊　　聡君（９/18分）
早　　　　退：棚橋　裕弥君
欠席当日連絡：吉田　秀樹君（10/９分）
◯　長～い長～い夏が終わり短い短い秋が
あっと過ぎ冬が来ました。皆さんご自愛下
さい。� 横田　一尊君

《本日のプログラム》
○　第四回クラブ年次総会
　　進行：岡田幹事
　　議長：倉石会長

　本日予定されている議案は　会長ノミ
ニーの件　でございます。

　細則　第２条　第５節　第１項に基づ
き、会長ノミニーへの立候補を募ります。
　会長ノミニーに立候補される方は、挙手
をお願いします。

　どなたからも立候補がございませんでした。

　つきましては、細則　第２条　第５節　
第２項に基づき　次期役員候補指名委員会
を招集させていただきます。
　また、次期役員候補指名委員会の人選に
つきましては、委員を歴代会長の皆様にお
願いしたいと存じます。
　この件につきまして、ご質問ご意見はご

ざいますか。

　それでは、お認めいただける方は拍手を
お願いいたします。

－拍手－

　全員の賛成をもって承認されました。あ
りがとうございました。
　それでは、細則　第３条　第６節　に基
づき11月中に次期役員候補指名委員会を開
催いたします。

　1２月４日の第５回年次総会におきまし
て、会長ノミニーの承認と合わせて次期役
員・組織につきまして皆様にお諮りいたし
ます。
　本日の議事は以上でございます。
　以上で議長を退任いたします。円滑な進
行にご協力くださり、ありがとうございま
した。

○　文化学園長野中学・高等学校
　インターアクトクラブ
　広島研修報告



《地　区　大　会》
○　11月10日　軽井沢プリンスホテルウエスト

《12月４日のプログラム》
○　第５回クラブ年次総会

《12月４日のメニュー》
○　洋食スタイル
・鴨スモークのサラダ仕立て
・コーンスープ
・シーフードカレー
・ライス、薬味
・苺のミルクプリン

＝次週例会予告＝

《12月11日のプログラム》
○　会員卓話
　佐藤　英樹君

《12月11日のメニュー》
○　和食スタイル
・海鮮バラチラシ
・味噌汁
・茶碗蒸し
・和風サラダ
・プリン


